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CERTIFICAT D'EXAMEN UE DE LA CONCEPTION

EU DESIGN EXAMINATION CERTIFICATE
N° LNE - 33477 rév. 0 du 22 septembre 2017

Laboratoire national de métrologie et d'essais

Directive 2014/32/UE, Module H1

Directive 2014/32/EU, Module H1

CONTAZARA - Carretera Castellon Km 5,5
SPAIN 50720 ZARAGOZA

Compteur d'énergie thermique CONTAZARA type CZ3000HM

Heat meter CONTAZARA type CZ3000HM

Les principales caractéristiques de la conception approuvée figurent dans 'annexe ci-jointe qui fait
partie intégrante du certificat et comprend 6 page(s). Tous les plans, schémas et notices sont
déposés au Laboratoire national de métrologie et d’essais sous la référence de dossier P170038 .

The principal characteristics of the approved design are set out in the appendix hereto, which forms part of the approval
documents and consists of 6 page(s). All the plans, shematic diagrams and documentations are recorded by Laboratoire
national de métrologie et d'essais under reference file P170038 .

22 septembre 2027
September 22nd, 2027

Ce certificat d'examen UE de la conception est établi selon les dispositions de la section 4 du module H1 de la directive
2014/32/UE et n'est valide qu'en complément du certificat d'approbation de systéme qualité délivré par le LNE
conformément aux modalités décrites par le module H1 de la directive 2014/32/UE.

This EU Design-Examination certificate is based on section 4 of module H1 of the directive 2014/32/EU and is only valid in addition to a valid certificate of
quality system approval issued by LNE according module H1 of the council directive 2014/32/EU.

Laboratoire national de métrologie et d’essais

Etabli le 22 septembre 2017
Issued on September 22nd, 20

Measuring Instrumemms Division Manager
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